

RAPPORT DU COMITÉ DES RÉOLUTIONS GÉNÉRALES



REPORT OF THE GENERAL RESOLUTIONS COMMITTEE

**ADDENDUM TO THE REPORT
OF THE GENERAL
RESOLUTIONS COMMITTEE**

**TO THE 8TH NATIONAL
CAPITAL REGION TRIENNIAL
CONVENTION
OF THE PUBLIC SERVICE
ALLIANCE OF CANADA**

**MAY 13-16, 2021
ENCORE- WEB PLAFORM**

Report of the late resolutions

The committee met on April 8th to review 7 resolutions deemed late resolutions by the National President.

The committee determined the following order of priority:

***Recommendations of
Concurrence – Priorities:***

Late resolution - 001 – Large PSAC flags for locals

Late resolution - 002 – Small PSAC flags for members

Late resolution - 003 – Racially Visible Leadership

**ADDENDUM AU RAPPORT DU
COMITÉ DES RÉOLUTIONS
GÉNÉRALES**

**AU 8^e CONGRÈS TRIENNIAL
DE LA RÉGION DE LA
CAPITALE NATIONALE DE
L'ALLIANCE DE LA FONCTION
PUBLIQUE DU CANADA**

**Du 13 au 16 MAI 2021
ENCORE-PLATEFORME WEB**

Rapport des résolutions tardives

Le comité s'est rencontré le 8 avril pour étudier 7 résolutions jugées tardives par le président national.

Le comité a déterminé l'ordre de priorité suivant:

***Recommandations d'adoption
– Priorités:***

Résolution tardive - 001 - Grands drapeaux de l'AFPC pour les sections locales

Résolution tardive - 002- Petits drapeaux de l'AFPC pour les membres

Résolution tardives - 003 – Rôles de direction pour les membres raciaux visibles

Recommendations of Non-Concurrence:

Late resolution - 004 –
Additional delegate seats for
Racially Visible members at
PSAC National Triennial
Convention

Late resolution – 005 -
Additional delegate seats for
Racially Visible members at
PSAC National Triennial
Convention

Late resolution - 006 - Delegate
seats for Equity (indigenous
Peoples, Racially Visible
Persons, Pride, Access) and
women members at PSAC
National Triennial Convention

Late resolution - 007 – Racially
visible Delegate as member of
the PSAC National Human
Rights Committee

The committee wishes to thank
Chems Oka (Committee
Secretary) and Stephanie
Penwarden (Committee
Technical Advisor) who

Recommandations de rejet :

Résolution tardive - 004 –
Augmenter le nombre de
personnes déléguées racialisées
au congrès national triennal de
l'AFPC

Résolution tardive – 005 -
Augmenter le nombre de
personnes déléguées racialisées
au congrès national triennal de
l'AFPC

Résolution tardive – 006 -
Représentation des groupes
d'équité (Autochtones,
personnes racialisées, Fierté,
Accès)et femmes membres au
congrès national triennal de
l'AFPC

Résolution tardive – 007 -
Accorder le statut de membre du
Comité national des droits de la
personne de l'AFPC aux
membres racialisés délégués

Le comité souhaite remercier
Chems Oka (secrétaire du
comité) et Stephanie Penwarden
(conseillère technique du comité)

contributed to the preparation of this report.	qui ont contribué à la préparation de ce rapport.
Respectfully submitted on behalf of the committee by,	Respectueusement soumis au nom du comité par,
Chantal Fortin and Diane Girouard, Co-Chairs	Chantal Fortin et Diane Girouard, co-présidentes

<p>Recommendations of Concurrence – Priorities:</p> <p><u>LATE RESOLUTION - 001</u></p> <p>TITLE: Large PSAC flags for locals</p> <p>ORIGINATOR: PSAC-NCR Education Committee</p> <p>LANGUAGE OF ORIGIN: English</p> <p>The Committee recommends concurrence in Late Resolution - 001 which reads as follows:</p> <p>WHEREAS the 2020 Black Lives Matter event in Ottawa demonstrated how difficult to it is to identify PSAC members in attendance at large events;</p> <p>WHEREAS there is a need to visibly show our union’s support at community and labour events;</p> <p>WHEREAS there is a need to identify PSAC members so that we can rally together;</p> <p>WHEREAS out of 120 NCR locals, not all of them are active or may wish to receive a flag;</p>	<p>Recommandations d’adoption – Priorités :</p> <p><u>RÉSOLUTION TARDIVE - 001</u></p> <p>TITRE: Grands drapeaux de l’AFPC pour les sections locales</p> <p>SOURCE: Comité d’éducation de l’AFPC-RCN</p> <p>LANGUE DE DÉPART: Anglais</p> <p>Le Comité recommande l’adoption de la résolution tardive - 001, rédigée en ces termes:</p> <p>ATTENDU QU’on a constaté, lors de la manifestation Black Lives Matter 2020 à Ottawa, qu’il est difficile d’identifier les membres de l’AFPC qui assistent à de grands événements;</p> <p>ATTENDU QU’IL est important que notre syndicat soit visible lorsqu’il participe à des activités syndicales ou communautaires;</p> <p>ATTENDU QU’il est important que les membres de l’AFPC aient un point de ralliement;</p> <p>ATTENDU QUE certaines des 120 sections locales de la RCN ne sont pas actives ou ne souhaitent pas recevoir un drapeau;</p>
---	---

BE IT RESOLVED THAT
PSAC-NCR purchase 100 large
PSAC nylon flags with poles;

**BE IT FURTHER RESOLVED
THAT** flags be distributed to
active NCR locals on a first
come, first serve basis.

Rationale:

Locals who want to show their
PSAC pride and presence at
events and demonstrations
should have access to a flag.

IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC-
RCN achète 100 grands
drapeaux en nylon de l'AFPC
avec des poteaux;

IL EST DE PLUS RÉSOLU QUE
les drapeaux soient distribués
aux sections locales actives de la
RCN selon le principe du premier
arrivé, premier servi.

Motif:

Les sections locales qui veulent
démontrer leur fierté et leur
présence lors d'événements et
de manifestation devraient
pouvoir avoir accès à un
drapeau.

LATE RESOLUTION - 002

TITLE: Small PSAC flags for members

**ORIGINATOR: PSAC-NCR
Education Committee**

**LANGUAGE OF ORIGIN:
English**

The Committee recommends **concurrence** in **Late Resolution - 002**, which reads as follows:

WHEREAS there is a need to visibly show our union's support at community and labour events;

WHEREAS it was difficult to identify PSAC members in attendance at the 2020 Black Lives Matter event in Ottawa;

WHEREAS members of the NCR Executive and those in attendance at NCR Council meetings often participate in labour or community events;

RÉSOLUTION TARDIVE -002

TITRE : Petits drapeaux de l'AFPC pour les membres

SOURCE : Comité d'éducation de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART : Anglais

Le Comité recommande **l'adoption** de la **résolution tardive - 002**, rédigée en ces termes :

ATTENDU QU'il est nécessaire de démontrer de façon visible l'appui de notre syndicat aux événements communautaires et syndicaux;

ATTENDU QU'il était difficile d'identifier les membres de l'AFPC présents à la manifestation Black Lives Matter 2020 à Ottawa;

ATTENDU QUE les membres du bureau de direction du CRCN et les personnes présentes aux réunions du CRCN participent habituellement à des activités communautaires ou syndicales;

WHEREAS there have been no more than 55 members in attendance at each of the past three NCR Council meetings;

BE IT RESOLVED THAT PSAC-NCR purchase 200 small PSAC nylon flags with poles;

BE IT RESOLVED THAT flags be distributed to PSAC-NCR members upon request and in the following order:

1. members of the current NCRC Executive;
2. members who attended one of the past three Council meetings;
3. members attending labour or community events;

BE IT FURTHER RESOLVED THAT members receive no more than one flag each.

ATTENDU QU'IL n'y pas eu plus de 55 membres présents à chacune des trois dernières réunions du Conseil de la RCN;

IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC-RCN achète 200 petits drapeaux en nylon de l'AFPC avec des poteaux;

IL EST RÉSOLU QUE les drapeaux soient distribués aux membres de l'AFPC et de la RCN sur demande et dans l'ordre suivant :

1. Les membres du bureau de direction actuel du CRCN,
2. Les membres présents à l'une des trois dernières réunions du Conseil,
3. Les membres participant à des activités communautaires ou syndicales;

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE les membres ne reçoivent pas plus d'un drapeau.

<p><u>Rationale:</u> PSAC activists want to show their PSAC colours. Small flags can be put at members' desks to identify them.</p>	<p><u>Motif:</u> Les militants et militantes veulent montrer leur appartenant à l'AFPC. Les petits drapeaux peuvent être mis sur les bureaux des membres pour les identifier.</p>
--	--

LATE RESOLUTION - 003

TITLE: Racially Visible Leadership

ORIGINATOR: PSAC-NCR Racially Visible Conference

LANGUAGE OF ORIGIN: English

The Committee recommends **concurrence** in **Late Resolution - 003**, which reads as follows:

WHEREAS the NCR Racially Visible members have identified the lack of racialized leaders as a priority issue;

WHEREAS racialized members face unique needs, challenges, and experiences;

WHEREAS creating a safe space where each of us can feel free to speak up is a priority for our union;

RÉSOLUTION TARDIVE - 003

TITRE: Rôles de direction pour les membres raciaux visibles

SOURCE: Conférence des membres raciaux visibles de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART: Anglais

Le Comité recommande **l'adoption** de la **résolution tardive - 003**, rédigée en ces termes :

ATTENDU QUE les membres racialisés de la RCN ont déterminé que l'absence de dirigeantes et dirigeants racialisés était une question prioritaire;

ATTENDU QUE les membres racialisés ont des besoins, des défis et des expériences particuliers;

ATTENDU QUE la création d'un lieu d'échanges où chacun se sent libre de s'exprimer est une priorité pour notre syndicat;

BE IT RESOLVED THAT PSAC develop leadership training customized for racialized members to encourage active participation and more equitable representation in leadership;

BE IT ALSO RESOLVED THAT that said leadership training course be developed and facilitated by racialized PSAC staff in consultation with racialized members;

BE IT FURTHER RESOLVED THAT PSAC implement the course nationally within the next three-year cycle.

Rationale:

Racialized members need to be informed of their rights in order to be independent and further their interests within the union. They also need to understand how leadership within the union operates and courses such as these will empower them to take more leadership opportunities within the PSAC.

IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC crée une formation en leadership à l'intention des membres racialisés pour encourager la participation active et la représentation plus équitable de ces membres dans des rôles de direction;

IL EST AUSSI RÉSOLU QUE cette formation soit conçue et offerte par du personnel racialisé de l'AFPC et que les membres racialisés soient consultés;

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE l'AFPC offre cette formation à l'échelle nationale au cours du prochain cycle de trois ans.

Motif:

Les membres racialisés doivent être informés de leurs droits pour défendre leurs intérêts de manière indépendante au sein du syndicat. Ils doivent également assimiler la notion de leadership syndical et son fonctionnement. Des cours comme ceux-ci les motiveront à accepter plus de rôles de direction à l'AFPC.

LATE RESOLUTION - 004

TITLE: Additional delegate seats for Racially Visible members at PSAC National Triennial Convention

ORIGINATOR: PSAC-NCR Racially Visible Conference

LANGUAGE OF ORIGIN: English

The Committee recommends **non-concurrence** in **Late Resolution - 004**, which reads as follows:

WHEREAS racialized leaders are a priority issue;

WHEREAS there is a lack of racialized members at leadership levels in our union;

WHEREAS Conventions are our highest decision-making body;

RÉSOLUTION TARDIVE - 004

TITRE: Augmenter le nombre de personnes déléguées racialisées au congrès national triennal de l'AFPC

SOURCE: Conférence des membres raciaux visibles de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART: Anglais

Le Comité recommande **le rejet** de la **résolution tardive - 004**, rédigée en ces termes :

ATTENDU QUE la représentation des membres racialisés aux postes de direction est prioritaire;

ATTENDU QUE notre syndicat compte peu de membres racialisés dans des postes de direction;

ATTENDU QUE les congrès constituent l'autorité suprême de l'AFPC;

<p>WHEREAS: delegates to the PSAC National Triennial Convention are union leaders:</p> <p>BE IT RESOLVED: that the PSAC address the lack of racialized leaders by designating two additional seats for racialized members at the PSAC National Triennial Convention;</p> <p>BE IT ALSO RESOLVED THAT that these two additional delegates will be elected at the PSAC National Racially Visible Members Conference with gender parity.</p> <p><u>Rationale:</u></p> <p>The committee believes that the other equity group would also need additional seats and the such projects should include all equity groups.</p> <p>Sister Chantal Fortin wishes to record against the decision of the committee.</p>	<p>ATTENDU QUE les personnes déléguées au congrès national de l'AFPC sont des dirigeants syndicaux :</p> <p>IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC remédie à la faible représentation des membres racialisés à la direction du syndicat en déléguant deux membres racialisés de plus à son congrès national;</p> <p>IL EST DE PLUS RÉSOLU QUE les deux personnes déléguées supplémentaires soient élues à la conférence nationale des membres racialisés et que le principe de la parité hommes-femmes soit respecté.</p> <p><u>Motif:</u></p> <p>Le comité est d'avis que les autres groupes d'équité devraient aussi avoir des personnes déléguées supplémentaires et que tout projet du genre devrait inclure l'ensemble des groupes d'équité.</p> <p>La consœur Chantal Fortin désire consigner sa dissidence.</p>
--	--

LATE RESOLUTION - 005

TITLE: Additional delegate seats for Racially Visible members at PSAC National Triennial Convention

ORIGINATOR: PSAC-NCR Racially Visible Conference

LANGUAGE OF ORIGIN: English

The Committee recommends **non-concurrence** in **Late Resolution - 005**, which reads as follows:

WHEREAS Racially Visible members have identified the lack of racialized leaders as a priority issue;

WHEREAS there is a lack of racialized members at leadership levels in our union;

WHEREAS Conventions are our highest decision-making body;

RÉSOLUTION TARDIVE - 005

TITRE: Augmenter le nombre de personnes déléguées racialisées au congrès national triennal de l'AFPC

SOURCE: Conférence des membres raciaux visibles de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART: Anglais

Le Comité recommande **le rejet** de la **résolution tardive - 005**, rédigée en ces termes :

ATTENDU QUE les membres racialisés ont déterminé que leur faible représentation aux postes de direction était une question prioritaire;

ATTENDU QUE notre syndicat compte peu de membres racialisés dans des postes de direction;

ATTENDU QUE les congrès constituent l'autorité suprême de l'AFPC;

<p>WHEREAS delegates to the PSAC National Triennial Convention are union leaders;</p> <p>BE IT RESOLVED THAT PSAC address the lack of racialized leaders by designating 2 seats for racialized members from each PSAC region at the PSAC National Triennial Convention;</p> <p>BE IT RESOLVED THAT PSAC ensure there is gender parity in these two seats;</p> <p>BE IT ALSO RESOLVED THAT that one of these two seats to the PSAC National Triennial Convention be designated to a Representative for Racially Visible members who sits on the PSAC Regional Council;</p> <p>BE IT FURTHER RESOLVED THAT the other delegate seat be elected at the PSAC Regional Racially Visible Conference.</p> <p><u>Rationale:</u></p> <p>The Constitution already allows for two delegates. The committee finds this resolution unclear.</p>	<p>ATTENDU QUE les personnes déléguées au congrès national de l'AFPC sont des dirigeants syndicaux;</p> <p>IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC remédie à la faible représentation des membres racialisés en autorisant chaque région à déléguer deux membres racialisés à son congrès national;</p> <p>IL EST RÉSOLU QUE l'AFPC respecte le principe de la parité hommes-femmes;</p> <p>IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU QUE l'une de ces deux places soit attribuée à la représentante ou au représentant des membres racialisés au conseil de région de l'AFPC;</p> <p>IL EST DE PLUS RÉSOLU QUE l'autre personne déléguée soit élue à la conférence régionale des membres racialisés de l'AFPC.</p> <p><u>Motif:</u></p> <p>Les Statuts prévoient déjà deux délégués. Le comité est d'avis que la résolution n'est pas claire.</p>
---	---

LATE RESOLUTION - 006

TITLE: Additional delegate seats for Racially Visible (Indigenous, Racially Visible, Pride and Access) members at PSAC National Triennial Convention

ORIGINATOR: PSAC-NCR Racially Visible Conference

LANGUAGE OF ORIGIN: English

The Committee recommends **non-concurrence** in **Late Resolution - 006**, which reads as follows:

BECAUSE there is a lack of Equity and Women members at leadership levels in our Union;

BECAUSE conventions are where vital union decisions are made;

BECAUSE there are designated Equity and Women representatives on all PSAC Regional Councils who undertake their work in their respective regions;

RÉSOLUTION TARDIVE - 006

TITRE: Représentation des groupes d'équité (Autochtones, personnes racialisées, Fierté et Accès) au congrès national triennal de l'AFPC

SOURCE : Conférence des membres raciaux visibles de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART: Anglais

Le Comité recommande **le rejet** de la **résolution tardive - 006**, rédigée en ces termes :

PARCE QU'il n'y a pas suffisamment de membres des groupes d'équité et de femmes dans la sphère décisionnelle de notre syndicat;

PARCE QUE les congrès sont le lieu où se prennent les décisions fondamentales du syndicat;

PARCE QUE les congrès sont le lieu où se prennent les décisions fondamentales du syndicat;

PSAC WILL amend the PSAC Constitution Section 19 Sub Section 7 to:

The Indigenous Peoples, Racially Visible Persons, Pride, Access Equity and Women groups shall each be entitled to send two delegates to the National Triennial Convention of PSAC who shall be accorded all rights and privileges of accredited delegates.

These delegates shall be elected at their respective equity caucus at the PSAC Regional Triennial Convention;

PSAC WILL FURTHER ensure each Equity and women representative on each PSAC Regional Council to be entitled to one of the two seats;

PSAC WILL FURTHER ensure these two seats to have gender parity in the four Equity groups (for PRIDE; a woman or a man or other).

L'AFPC S'ENGAGE à modifier le paragraphe 19(7) de ses Statuts en ces termes :

Les groupes d'équité (Autochtones, Personnes racialisées, Fierté, Accès et Femmes) ont chacun droit d'envoyer deux personnes déléguées au congrès national de l'AFPC.

Ces personnes bénéficient de tous les droits et privilèges des personnes déléguées accréditées et sont élues à leurs congrès régionaux respectifs;

L'AFPC S'ENGAGE DE PLUS à ce qu'une représentante ou un représentant de chacun des groupes d'équité de chaque conseil de région se voit accorder l'une des deux places;

L'AFPC S'ENGAGE DE PLUS à respecter le principe de la parité hommes-femmes dans la représentation des groupes d'équité (pour le groupe Fierté : homme, femme ou autre).

<u>Rationale:</u>	<u>Motif:</u>
The NCR has committees for all equity groups. The committee believes that the current selection process is more appropriate.	La RCN a des comités pour tous les groupes d'équité. Le comité est d'avis que le processus de sélection existant est plus approprié.

LATE RESOLUTION - 007

TITLE: Racially visible Delegate as a member of the PSAC National Human Rights Committee

ORIGINATOR: PSAC-NCR Racially Visible Conference

LANGUAGE OF ORIGIN: English

The Committee recommends **non - concurrence** in **Late Resolution - 007**, which reads as follows:

WHEREAS The National racially visible Delegate is elected at the PSAC National Racially Equity Conference to represent racially visible members at the PSAC Triennial Convention;

WHEREAS The National Delegate is not necessarily a member of the National Human Rights Committee and therefore is not privy to all the work and happenings that is taken place across the country but is expected to represent the members at the Triennial Convention;

RÉSOLUTION TARDIVE - 007

TITRE : Accorder le statut de membre du Comité national des droits de la personne de l'AFPC aux membres racialisés délégués

SOURCE: Conférence des membres raciaux visibles de l'AFPC-RCN

LANGUE DE DÉPART : Anglais

Le Comité recommande **le rejet** de la **résolution tardive - 007**, rédigée en ces termes :

ATTENDU QUE des membres sont élus à la Conférence nationale Équité des membres racialisés pour représenter les membres racialisés au congrès national de l'AFPC;

ATTENDU QUE les membres de la délégation nationale ne sont pas nécessairement membres du Comité national des droits de la personne et ne sont donc pas au courant de tout le travail et de toutes les activités ayant lieu au pays, mais qu'on s'attend à ce qu'ils représentent les membres au congrès national;

<p>BE IT RESOLVED that the two Racially Visible National Delegates be given membership status to the PSAC National Human Rights Committee.</p> <p><u>Rationale:</u></p> <p>The Committee finds the intent of this resolution unclear.</p>	<p>IL EST RÉSOLU QUE les deux membres racialisés délégués deviennent membres du Comité national des droits de la personne de l'AFPC.</p> <p><u>Motif:</u></p> <p>Le comité est d'avis que l'objectif de cette résolution n'est pas clair.</p>
---	---

NOTES
